

## Versammlung der Mitglieder am 13.06.2018

Datum: 13.06.2018  
Anwesende: 5 (5 stimmberechtigt)  
Protokoll: Emily  
Sitzungsleitung: Emily  
Beginn: 18:05 Uhr  
Ende: 19:30 Uhr  
Ort: Raum 02.025, Campus Bergheim  
Nächstes Treffen: 27.06.2018

### **TOP1 Begrüßung**

### **TOP2 Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Beschlussfähigkeit gegeben.

### **TOP3 Berichte**

#### ***3.1 Referate-Konferenz***

Es gibt jetzt die Möglichkeit, T-Shirts und Beutel im StuRa mit Siebdruck-Verfahren zu bedrucken (angeleitet). Wir fragen einen Termin an und senden unser Logo mit.

Aus dem letzten Treffen des fzs (Dachverband der VSen) gab es die Idee, einen AK Anti-Diskriminierung zu gründen. Im November möchte die VS Heidelberg ein Seminar dazu in Heidelberg für alle Interessierten (auch von außerhalb) anbieten. Das FUN\*-Referat und das Queerreferat haben Interesse an der Mitgestaltung bekundet, es besteht zum Beispiel auch schon ein Kontakt zum Amt für Chancengleichheit. Den ersten Planungstermin wird Emily weitergeben.

Emily hat eine Raumführung gemacht und einen Schlüssel erhalten, also können wir nun StuRa-Räume nutzen. Andere Mitglieder können ebenfalls eine Raumführung machen und dann Schlüssel leihen, wenn Räume gemietet werden.

Die Fraktion Grüne im Landtag BaWü hat ihre Anfrage zu psychosozialen Beratungsstellen an Universitäten auch an die VS Heidelberg gestellt. Das Sozialreferat und die Autonomen Referate (wir auch) haben die Anfrage nach besten Gewissen beantwortet. Es kamen ein paar Angebote zusammen, obgleich die Hauptverantwortung hier natürlich auf die psychosoziale Beratungsstelle des Studierendenwerks verwiesen wurde.

Es entsteht eine neue StuRa-Homepage, zu gegebener Zeit übertragen wir unsere Inhalte von der alten auf die neue. Die StuRa-Sitzungsleitung und das Sozialreferat suchen dringend Nachfolger!

#### ***3.2 Coming-Out-Gruppe***

Von Stephanie vorgeschlagen wurden der 10. und 24. Oktober, der 7. und 21. November, der 5. Dezember und der 16. Januar. Da der erste Termin für Erstis zu früh wäre, bitten wir, mit dem zweiten zu beginnen und noch einen weiteren in den Januar zu legen.

#### ***3.3 Vorträge im August***

Nichts Neues.

#### ***3.4 Plakate***

Die Plakate sind klasse! Um den queeren Bezug noch deutlicher herzustellen, würden wir z.B. noch einen (schmalen) Regenbogenrand oben und unten einfügen, der das sonst so schöne Design nicht stört.

Mit dem Antrag zu ersten Druckauflage warten wir noch auf de QueerCampus (neue Flyer), der erstes Vorschlag umfasst je Motiv 200 Aufkleber und 10 Poster. Plakatieren wollen wir vor allem in den Mensen (thematisch passend).

Eine weitere Überlegung wäre, unter den Postern Zettel aufzuhängen, auf denen zum Thema diskutiert werden kann. Wir müssen auch noch entscheiden, wo wir drucken (Nel & V?).

### **3.5 Erstifibel**

20-30 von 50-60 Angeschriebenen haben sich positiv zurückgemeldet. Ende des Monats ist das endgültige Eingangsende. Dennis stellt eine PDF mit der Registrierungskarte zusammen.

Persönliche Berichte und Kultur-Favoriten fehlen noch einige – bitte an Chris!

Amelie fragt ihre „Design-Kontakte“ an, David gestaltet die Stadtkarte.

### **TOP4 Amt für Chancengleichheit**

Treffen verschoben auf den 11.07.

### **TOP5 DSGVO**

Wir sind mit den Datenschutzbeauftragten der VS in Kontakt und setzen deren Angaben um.

### **TOP6 Was verzapfen eigentlich diese Referent\*innen?**

Sowohl Referent\*innen als auch Finanzreferent\*innen-Posten werden im kommenden Wintersemester eventuell, im zweiten Fall relativ sicher, neu zu besetzen sein. Zumindest kommissarisch und oder stellvertretend müssten wir also spätestens am 25.07. wählen. Ohne Neubesetzungen (und wenn nur kommissarisch) wird die Arbeit des Referats sehr eingeschränkt (wenn kein Geld mehr ausgegeben werden kann) bis unmöglich.

Für das allgemeine Werben neuer Mitglieder überlegen wir neben der Ersti-Messe, Facebook und dem Stammtisch, die Plattformen Instagram (z.B. Maskottchen-Fotoreihe, Emilys Katze hat keine Wahl ☺), Jodel, Twitter und tumblr zu nutzen. Dazu testen Privatnutzer\*innen unseres Referats erstmal die Reichweite. Sollten wir einsteigen, wäre ein\*e Medienbeauftragte\*r sinnvoll.

### **TOP7 I know what you did last spring (Rechnung-Klausurtagung)**

Nel erhält 22,09 €, V 21,10 €, alle Teilnehmer\*innen bringen ca. 10,31 € mit.

### **TOP8 Ankündigungen und Sonstiges**

#### **8.1 PLUS im Mai**

25.06. International LGBTTIQ MeetUp

26.06. Kochabend: Cooking Love

30.06. Lesben-Lounge

#### **8.2 QueerWeekendLounge**

16.06.2018 um 19 Uhr, F7 22-23 bei den Falken, Mannheim

#### **8.3 Queer Friedrich**

29.06.2018, 19-02 Uhr, Café Friedrich

#### **8.4 Soli-Party von Amnesty zu 100 Jahren Frauenwahlrecht**

23.06., 22-05 Uhr, Villa Nachttanz

#### **8.5 Projekte ohne Eltern**

Coming-Out-Kaffeeklatsch (Jan); Frag die Queers; Regenbogenkreide(spray) auf die Straße; Händchenhalten/Knutschen gegen Homophobie; Hug-Me-Aktion; Reclaiming